



Servicio de Salud Araucanía Norte  
DIRECCION  
Hospital Angol  
MMR/aaq



## COMUNICADO DE PRENSA

HOSPITAL DR. MAURICIO HEYERMANN TORRES DE ANGOL, CONDENA LA DISCRIMINACIÓN.

El Hospital Dr. Mauricio Heyermann Torres de Angol, reafirma su irrestricto apego a la tolerancia cero con cualquier tipo de discriminación, ya sea por razones de raza, etnia, sexo, género, orientación sexual, identidad de género, religión, edad, discapacidad, o cualquier otra condición personal o social.

En ese sentido, el hospital investigará y sancionará cualquier denuncia al respecto, conforme a lo establecido en la normativa vigente y tal como se ha hecho en el pasado en situaciones que lo han ameritado.

El hospital reitera su compromiso con la promoción de un ambiente de respeto y equidad para todas las personas que lo integran y que lo utilizan.



**DRA. MARINA MONSALVE RAMOS**  
**DIRECTOR (S)**  
**HOSPITAL DR. MAURICIO HEYERMANN TORRES DE ANGOL**

Angol, 16 de enero de 2024.